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夏休み～夢中になれるものを見つけよう～   
 

子ども達にとっては、待ちに待った夏休みがやってきます。子ども時代しかなかなか取れないま

とまったお休みだからこそ、それぞれが大好きなもの、夢中になれることにたっぷり時間を使い、

豊かな時間を過ごしてほしいと思います。ヘルマン・ヘッセの小説「少年の日の思い出」では、「僕」

が少年時代の夏、「強くにおう、乾いた荒野の焼けつくような昼下がり…まるで宝を探す人のように」

夢中になって蝶を集めていたときの感情やそのときの情景が美しく描写されています。また、14

歳でプロの棋士になった藤井聡太さんは、小学校時代から将棋に夢中だったそうですが、とても負

けず嫌いで、負けたら大泣きして将棋盤にしがみついて離れなかったそうです。夢中でやってきた

ことが必ずしも職業につながるとは限りませんが、人生を楽しく豊かなものにしてくれるはずです。

夢中になれるものが見つからない人は見つけるために好奇心のアンテナをいっぱいたてて、色々な

ことに挑戦し、学んでほしいなと思います。そして２学期の始業式には、すべての光小生が元気に

登校し、楽しかった思い出を話してくれることを願っております。 

保護者・地域の皆様のご協力ご支援により、無事に１学期を終えることができましたことに感謝

致します。ありがとうございました。 

 

学校協議会 学校保健委員会が開催されました 
学校協議会は学校の運営に関して協議するためにおかれる機関で、学期に１回・年３回開催して

おります。委員は、地域代表 2 名、学校支援コーディネーター、学校医、保護者代表 PTA会長の

計 5 名にお願いし、学校から教務主任、首席教諭、教頭、校長が参加しております。第１回目は、

本年度の教育目標や行事、学力向上の取り組み、いじめ防止、学校安全などについて協議いただき

ました。以下は、今回いただいた主なご意見です。 

・「自ら考える」というのは非常に難しい目標である。子ども自身が考えるような場面を教師が作

っていかないと子どもだけではなかなかできないことである。 

・教える側でなく、教えられる側からの視点で考えていくことが重要ではないか。 

・児童アンケート結果の「最後までやりとげて嬉しかったことがある」児童は多いが、「難しいこ

とでも失敗を恐れないで挑戦している」児童の割合が少ないのが気になる。 

 

学校保健委員会は、学校における健康に関する問題を研究協議し、

推進するために外部の専門家を入れて家庭・地域社会の教育力を充実

させるための機関で、1 学期と 3 学期の年 2 回開催します。委員は、

学校医と PTA 会長、学校の保健主事、養護教諭、栄養教諭、教頭、

校長です。第 1回は健康診断の結果、水泳指導、食の安全を取り上げ

ました。 

以下はいただいたご意見です。 

・子どもの健康調査で四肢の検査も行うようになっているので、記入 

 する書類の体裁を少し改善するとよい。 

・夏に向けて熱中症、食中毒には注意してほしい。 

提言いただいたご意見を、学校運営にいかして教育活動を進めていきたいと思います。 

 

授業アンケートへのご協力ありがとうございました 

アンケート項目である「授業への興味・関心・意欲」、「わかる授業」、「分からないことが聞ける

雰囲気」、「質問・発表ができる集団づくり」、「児童のがんばりの評価」は、いずれも本校がめざす

授業改善の基本となるものです。いただいたアンケートは教職員の資質向上や学校教育活動の参考

にさせていただきます。 

 

 始業式に創立 40周年記念航空写真を撮影します 

9 月 1 日の始業式の後、11 時過ぎから航空写真、学年ごとの集合写真などを撮影します。歴史

を刻んでいく光小の一員として素敵な笑顔を残してくれますように。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

20周年の航空写真と集合写真です。すごい数の子ども達！      30周年の集合写真 

 

 

 

 

平成 29（2017）年 

７月号  NO.６ 

７月 20 日 

5日 保幼少交流会 

１年生が保幼のおとも

だちをエスコート！ 

１３日 5年着衣泳 

重い！動けない！浮い

て身を守ります。 

７日 6年研究授業 

算数の円の面積。どうや

って求める？ 

18日 わくわく科学 

バランストンボなどの

製作をとおして力のつ

りあいを楽しく学びま

した。 
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